

Asaltante apareció en medio de una clase de piano mientras huía de la policía

"Tranquilos, sigan nomás, soy una persona buena"

FRANCISCO LUCERO

Tranquilos, no pasa nada, sigan nomás, yo soy una persona buena". Eso dijo uno de los delincuentes que escapaba tras intentar robar una sucursal de Western Union en el Mall Arauco Quilicura, al entrar a una sala de la Escuela Pablo Neruda. En el aula había dos menores de edad en una clase de piano, según declaró el director de la escuela de música, Franco Toro.

Resulta que minutos antes, un grupo de cinco delincuentes, con armas de fuego y caracterizados con uniformes tácticos de guardias de seguridad, habían activado la alarma del negocio de va-



Uno de los asaltantes en Quilicura resultó muerto.

lores del centro comercial. Cuando Carabineros llegó al lugar, los delincuentes intentaron huir. Dos lo lograron, uno fue detenido dentro del establecimiento educacional ya mencionado, otro fue cap-

turado al intentar robar el auto de un apoderado de la misma escuela, mientras otro fue abatido por Carabineros.

"Los individuos intentaban huir del lugar con claras intenciones de utilizar sus ar-

mas de fuego. Uno de ellos prepara el armamento para utilizarlo en contra del personal policial. Carabineros al ver en riesgo su persona y a terceras personas hace uso de armamento de fuego y da impacto a uno de ellos que, lamentablemente, después de haberle prestado los primeros auxilios y ser trasladado al centro asistencial más cercano, fallece", detalló el coronel Frank Rietzsch, jefe de Zona Fronteras y Servicios Especializados (S).

En esa misma línea, el fiscal a cargo de la investigación, Javier Mayer, aseguró que los antecedentes preliminarmente analizados "dan a entender claramente un elemento de legítima defensa" por parte de Carabineros.